

DAFTAR PUSTAKA

Buku:

- Archer, Clive. 2001. *International Organizations*. New York: Routledge.
- Barkin, J. Samuel. 2006. *International Organization: Theories and Institutions*. New York: Palgrave Macmillan.
- Bogdan, R. C., Biklen, S. K. 1992. *Qualitative Research for Education: an Introduction to Theory and Methods*. Boston: Allyn & Bacon.
- Budihardjo, Miriam. 2008. *Dasar-Dasar Ilmu Politik*. Jakarta. Gramedia Pustaka Utama.
- Sugiarto, E. 2015. *Menyusun Proposal Penelitian Kualitatif: Skripsi dan Tesis*. Yogyakarta: Suka Media.

Jurnal:

- Hayatul, I. 2016. "Kebijakan Pemerintah Dalam Implementasi Hukum Perlindungan Anak Dan Upaya Penanggulangannya Terhadap Hak-Hak Anak di Indonesia". *Jurnal Hukum*. Vol 1. No. 1. hal 149-170.
- Khairunnisa dan Dwi Ardiyanti. 2021. "Peran UNICEF Dalam Mengatasi Peningkatan Eksploitasi Terhadap Anak di Indonesia (2014-2019)". *Jurnal FISK*. Vol. 2. No 1. hal. 150-157.
- Krimawati, Selviana, Salsabila Yumna Pratiwi, Nucharee Nuchkoom Smith, dan Robert Brian Smith. 2023. "Advocacy and Protection for Victims of Sexual Violence against Children: Insight from Indonesia's Experience". *Indonesian Journal of Advocacy and Legal Services UNNES*, Vol.5, Issue 2, September 2023. Hal. 207-240.
- Mudji, Dewi Astuti dan Ajeng Laras Caharamayang. 2017. "Kontribusi UNICEF terhadap Upaya Menegakkan Perlindungan Anak di Indonesia". *Jurnal Transborders UNPAS*. Vol. 01, No. 01. Hal. 35-49.
- Oktadewi, N. 2018. "Peranan UNICEF Dalam Menangani Child Trafficking Di Indonesia". *Jurnal Islamic World and Politics*. hal 345-366.
- Sabda Tuliah. 2018. "Kajian Motif Pelaku Kekerasan Seksual Terhadap Anak Melalui Modus Operandi di Lingkungan Keluarga". *eJournal Sosiatri-Sosiologi*, Vol. 6, No. 2, Hal. 1-17.

- Septi Hertini, Riani dkk. 2018. Kerja Sama United Nations Children's Fund (UNICEF) dan Pemerintah Thailand dalam Menangani Kasus Prostitusi Anak di Thailand, *Jurnal Islamic World and Politics*. Vol.2. No. 2. hal. 304-314.
- Wismayanti, Yanuar Farida, Patrick O'Leary , Clare Tilbury , Yenny Tjoe. 2019. "Child sexual abuse in Indonesia: A systematic review of literature, law and policy". *Child Abuse & Neglect*, Vol.95, Hal. 104034.
- Wismayanti, Yanuar Farida, Patrick O'Leary , Clare Tilbury , Yenny Tjoe. 2021. "The problematization of child sexual abuse in policy and law: The Indonesian example". *Child Abuse & Neglect*, Vol.118, Hal. 105157.

Website

- Abdi, Fathul. 2015. "Komnas HAM: Laporan Kekerasan Anak Sumbar Menurun". <https://sumbar.antaranews.com/berita/160195/komnas-ham-laporan-kekerasan-anak-sumbar-menurun>. Diakses pada 6 Mei 2023.
- Abdullah, Yudi. 2014. "Polda Sumsel tangani ratusan kasus kekerasan anak". <https://sumsel.antaranews.com/berita/290661/polda-sumsel-tangani-ratusan-kasus-kekerasan-anak>. Diakses pada 6 Mei 2023.
- Afif. 2014. "2014 kekerasan seksual pada anak di Aceh meningkat 50%". <https://www.merdeka.com/peristiwa/2014-kekerasan-seksual-pada-anak-di-aceh-meningkat-50.html>. Diakses pada 2 Maret 2023.
- Afif. 2014. "Kasus kekerasan seksual terhadap anak di Aceh terus meningkat". <https://www.merdeka.com/peristiwa/kasus-kekerasan-seksual-terhadap-anak-di-aceh-terus-meningkat.html>. Diakses pada 2 Maret 2023.
- Aries, Maspril. 2015. "Sepanjang 2014, Kekerasan Terhadap Perempuan di Sumsel Meningkat". <https://news.republika.co.id/berita/nasional/daerah/15/01/21/nij8lgsepanjang-2014-kekerasan-terhadap-perempuan-di-sumsel-meningkat?>. Diakses pada 6 Mei 2023.
- Badan Pemeriksa Keuangan JDIH. "Undang-undang (UU) No. 35 Tahun 2014". Diakses melalui <https://peraturan.bpk.go.id/Details/38723/uu-no-35-tahun-2014>. Diakses pada 26 September 2024.
- Bappenas dan UNICEF Indonesia. 2017. "Laporan Baseline SDG tentang Anak-anak di Indonesia". <https://www.unicef.org/indonesia/media/1471/file/SDG%20Baseline%20report%20Indonesian.pdf>. Diakses pada 29 September 2024.

- Dami, Laurens. 2016. "Tiga Tahun Terakhir Terjadi 504 Kasus Kekerasan terhadap Anak di Banten". <https://www.beritasatu.com/nasional/402121/tiga-tahun-terakhir-terjadi-504-kasus-kekekerasan-terhadap-anak-di-banten>. Diakses pada 6 Mei 2023.
- Dessthanian S, Riva. 2016. "Riwayat Hukum Perlindungan Anak di Indonesia". <https://www.cnnindonesia.com/nasional/20160526155355-12-133626/riwayat-hukum-perlindungan-anak-di-indonesia>. Diakses pada 27 Maret 2023.
- Detik News. 2014. "Survei RI-UNICEF: 1,5 Juta Remaja Alami Kekerasan Seksual 1 Tahun Terakhir". <https://news.detik.com/berita/d-2584418/survei-ri-unicef-15-juta-remaja-alami-kekerasan-seksual-1-tahun-terakhir>. Diakses pada 27 Maret 2023.
- Diana, Syafni. 2017. "Kasus Kekerasan Anak Riau Tinggi, Septina Kawatirkan Tumbuh Kembang Anak". <https://riau.antaranews.com/berita/91928/kasus-kekerasan-anak-riau-tinggi-septina-kawatirkan-tumbuh-kembang-anak>. Diakses pada 2 Maret 2023.
- Dinaspppa.acehprov.go.id. 2016. "Rapat Koordinasi Pemberdayaan Perempuan Dan Perlindungan Anak Se Provinsi Aceh Tahun 2016". <https://dinaspppa.acehprov.go.id/berita/kategori/pemerintahan/rapat-koordinasi-pemberdayaan-perempuan-dan-perlindungan-anak-se-provinsi-aceh-tahun-2016>. Diakses pada 2 Maret 2023.
- Dongoran, Akbar. 2015. "Setiap Bulan, 16 Anak di Sumut Jadi Korban Kekerasan". <https://news.okezone.com/read/2015/05/26/340/1155585/setiap-bulan-16-anak-di-sumut-jadi-korban-kekerasan>. Diakses pada 2 Maret 2023.
- Edisimedan.com. 2015. "Anak Korban Kekerasan di Sumut Belum Terlindungi". <https://edisimedan.com/2015/12/28/anak-korban-kekerasan-di-sumut-belum-terlindungi/>. Diakses pada 2 Maret 2023.
- Gerintya, S. 2017. "73,7 Persen Anak Indonesia Mengalami Kekerasan di Rumahnya Sendiri". <https://tirto.id/737-persen-anak-indonesia-mengalami-kekerasan-di-rumahnya-sendiri-cAnG>. Diakses pada 2 Maret 2023.
- Gita Amand. 2014. "BCA Serahkan Donasi Rp850 juta untuk UNICEF". <https://ekonomi.republika.co.id/berita/ozpttc423/bca-serahkan-donasi-rp-850-juta-untuk-unicef>. Diakses pada 6 Oktober 2024.
- Irwanto. 2014. "Kekerasan terhadap anak di Sumsel meningkatkan 70 kasus perbulan". <https://www.merdeka.com/peristiwa/kekerasan-terhadap-anak-di-sumsel-meningkat-70-kasus-perbulan.html>. Diakses pada 6 Mei 2023.

KabarMedan.com. 2014. “Kasus Kekerasan dan Eksploitasi Anak di Sumut Capai 40% Selama 2014”. <https://kabarmedan.com/kasus-kekerasan-dan-eksploitasi-anak-di-sumut-capai-40-selama-2014/>. Diakses pada 2 Maret 2023.

Kaltara.prokal.co. 2016. “Kasus Kekerasan Terhadap Perempuan dan Anak Meningkat”. <https://kaltara.prokal.co/read/news/5945-kasus-kekerasan-terhadap-perempuan-dan-anak-meningkat>. Diakses pada 6 Mei 2023.

Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak. 2016. “Strategi Nasional Penghapusan Kekerasan Terhadap Anak 2016-2020”. <https://www.slideshare.net/slideshow/strategi-nasional-penghapusan-kekerasan-terhadap-anak-2016-2020/59925877>. Diakses pada 30 September 2024.

Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional/Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (BAPPENAS). 2015. “Rencana Aksi Nasional Perlindungan Anak Tahun 2015-2019”. <https://dp3a.semarangkota.go.id/storage/app/media/E-book/rencana-aksi-nasional-perlindungan-anak-2015-2019.pdf>. Diakses pada 30 September 2024.

Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI). 2018. “Laporan Kinerja KPAI-2017”. <https://platform.who.int/docs/default-source/mca-documents/policy-documents/report/IDN-CC-46-04-REPORT-2017-ind-Performance-Report-of-Indonesian-Child-Protection-Commission-2017.pdf>. Diakses pada 29 September 2024.

Komisi Perlindungan Anak Indonesia. 2019. “Laporan Kinerja Sekretariat KPAI Tahun 2018”. <https://www.kpai.go.id/informasi-publik/laporan-tahunan/laporan-kinerja-kpai-2018>. Diakses pada 29 September 2024.

KOMPAS.com. 2021. “11 Desember 1946: Berdirinya UNICEF”. <https://www.kompas.com/global/read/2021/12/11/111551870/11-desember-1946-berdirinya-unicef?page=all>. Diakses pada tanggal 27 Maret 2023.

KPAI.go.id. 2015. “KPAI: Pelaku Kekerasan Terhadap Anak Tiap Tahun Meningkat”. <https://www.kpai.go.id/publikasi/kpai-pelaku-kekerasan-terhadap-anak-tiap-tahun-meningkat>. Diakses pada 2 Maret 2023.

Kumparan.com. 2018. “Bengkulu Sukses Minimalisir Angka Kekerasan Dalam Tiga Tahun”. <https://kumparan.com/redaksi-humas/bengkulu-sukses-minimalisir-angka-kekerasan-dalam-tiga-tahun/full>. Diakses pada 6 Mei 2023.

- Leandha, Mei. 2016. “Kasus Kekerasan Seksual pada Anak Tertinggi di Sumatera Utara”.
<https://regional.kompas.com/read/2016/12/26/13410401/kasus.kekerasan.seksual.pada.anak.tertinggi.di.sumatera.utara?page=all>. Diakses pada 2 Maret 2023.
- Lestari, Sri. 2016. “Komnas PA: Kasus Pelanggaran Hak Anak Meningkat di 2016”.
<https://megapolitan.kompas.com/read/2016/12/06/14062881/komnas.pa.kasus.pelanggaran.hak.anak.meningkat.di.2016>. Diakses pada 2 Maret 2023.
- Lokadata. “Jumlah Kasus Kekerasan Terhadap Anak, 2011-2017”. Diakses melalui
<https://lokadata.beritagar.id/chart/preview/jumlah-kasus-kekerasan-terhadap-anak-2011-2017-1554881449>. Diakses pada 9 Oktober 2024.
- LW, Boyke. 2015. “Kekerasan seksual pada anak di Bengkulu 2015 tinggi”.
<https://bengkulu.antaranews.com/berita/33985/kekerasan-seksual-pada-anak-di-bengkulu-2015-tinggi>. Diakses pada 2 Maret 2023.
- Novellno, Andry. 2021. “Catatan 10 Tahun Pelanggaran Hak Anak, Tertinggi Saat Pandemi”.
<https://www.cnnindonesia.com/nasional/20210209045455-20-603908/catatan-10-tahun-pelanggaran-hak-anak-tertinggi-saat-pandemi>. Diakses pada 2 Maret 2023.
- Paudpedia Kemdikbudristek. 2024. “Jenis-jenis Kekerasan Seksual”.
<https://paudpedia.kemdikbud.go.id/berita/jenis-jenis-kekerasan-seksual?do=MTk1MC1mMjE0NGYwNw==&ix=NDctNGJkMWM0YjQ=>. Diakses pada 26 September 2024.
- Rahmiati dan Mimin Ninawati. 2020. “Problematika Perkembangan Anak Di Sekolah Dasar: Kekerasan Seksual Pada Siswa Sekolah Dasar dan Pencegahannya”.
<http://repository.uhamka.ac.id/id/eprint/2778/>. Diakses pada 26 September 2024.
- Save the Children. 2016. “Every Last Child – The World’s Invisible Child”.
<https://www.savethechildren.net/news/every-last-child-worlds-invisible-children>. Diakses pada 7 Oktober 2024.
- Save the Children Indonesia. “Kebijakan Perlindungan Anak”.
<https://savethechildren.or.id/kebijakan-perlindungan-anak>. Diakses pada 7 Oktober 2024.
- Save the Children. 2014. “Save the Children Annual Report 2014”.
<https://image.savethechildren.org/save-the-children-annual-report-2014-ch11042306.pdf/8e5ie76p14l31i1iy2fiaqe7oml3b5o6.pdf>. Diakses pada 7 Oktober 2024.

Save the Children Indonesia. "Sejarah Kami". <https://savethechildren.or.id/sejarah-kami>. Diakses pada 7 Oktober 2024.

Save the Children Indonesia. 2019. "Yayasan Sayangi Tunas Cilik Save the Children Laporan Tahunan 2019". <https://savethechildren.or.id/wp-content/uploads/2022/05/Yayasan-Sayangi-Tunas-Cilik-Save-the-Children-Laporan-Tahunan-2019.pdf>. Diakses pada 7 Oktober 2024.

Sinaga, Edho. 2016. "6 Tahun Terakhir, Kekerasan terhadap Anak dan Perempuan di Kalbar Meningkat". <https://kbr.id/nusantara/11-2016/6-tahun-terakhir-kekerasan-terhadap-anak-dan-perempuan-di-kalbar-meningkat/86870.html>. Diakses pada 6 Mei 2023.

Sintayati, Septin Mei. 2017. "Peran United Nation's Emergency Fund (UNICEF) dalam Peningkatan Mutu Pendidikan di Papua 2010-2015". <https://repository.umy.ac.id/bitstream/handle/123456789/11817/BAB%20I.V.pdf?sequence=5&isAllowed=y>. Diakses pada 8 Oktober 2024.

Sistem Informasi Online Perlindungan Perempuan dan Anak (SIMFONI PPA). Diakses melalui <https://kekerasan.kemenpppa.go.id/ringkasan>. Diakses pada 26 September 2024.

Susan Ferdiany, Firsta. 2018. "Gubernur Minta Kasus Kekerasan Terhadap Perempuan dan Anak Ditekan". <https://kaltara.antaranews.com/berita/450459/gubernur-minta-kasus-kekerasan-terhadap-perempuan-dan-anak-ditekan>. Diakses pada 6 Mei 2023.

UNICEF. "About The UNICEF Executive Board". <https://www.unicef.org/executiveboard/about>. Diakses pada 6 Oktober 2024.

UNICEF. "Child Protection Advocacy Brief". <https://www.unicef.org/indonesia/media/5611/file/Child%20Protection%20in%20Indonesia.pdf>. Diakses pada 6 Oktober 2024.

UNICEF. "Child Protection Overview". <https://data.unicef.org/topic/child-protection/overview/>. Diakses pada 8 Oktober 2024.

UNICEF. "UNICEF History". <https://www.unicef.org/history#:~:text=The%20United%20Nations%20International%20Children's,had%20played%20in%20the%20war>. Diakses pada 24 September 2024.

UNICEF Indonesia. "Children in Indonesia". <https://www.unicef.org/indonesia/children-indonesia>. Diakses pada 24 September 2024.

- UNICEF Indonesia. 2019. "Laporan Tahunan 2018 UNICEF Indonesia". <https://www.unicef.org/indonesia/media/1771/file/Laporan%20Tahunan%202018.pdf>. Diakses pada 26 September 2024.
- UNICEF Indonesia. 2020. "Laporan Tahunan 2019". <https://www.unicef.org/indonesia/media/4611/file/UNICEF%20Laporan%20Tahunan%202019.pdf>. Diakses pada 29 September 2024.
- UNICEF Indonesia. 2014. "Peringatan 10 Tahun Ferry Salim Sebagai Duta UNICEF Indonesia". <https://indonesiaunicef.blogspot.com/2014/06/peringatan-10-tahun-ferry-salim-sebagai.html>. Diakses pada 29 September 2024.
- UNICEF Indonesia. "Pertanyaan Seputar UNICEF". <https://www.unicef.org/indonesia/id/pertanyaan-umum#umum1>. Diakses pada 24 September 2024.
- UNICEF Indonesia. 2016. "Sebuah Gambaran: SDG dan Anak-anak di Indonesia". <https://www.unicef.org/indonesia/media/1651/file/SDG%20Snapshot.pdf>. Diakses pada 29 September 2024.
- UNICEF Indonesia. "Tentang Kami". <https://www.unicef.org/indonesia/id/tentang-kami>. Diakses pada 8 Oktober 2024.
- UNICEF Indonesia. 2014. "UNICEF dan Pemerintah Indonesia meminta bantuan media untuk akhiri kekerasan terhadap anak". <https://indonesiaunicef.blogspot.com/2014/07/unicef-dan-pemerintah-indonesia-meminta.html>. Diakses pada 29 September 2024.
- UNICEF Indonesia. 2015. "Unilever memperluas dukungan untuk melawan defekasi terbuka". <https://indonesiaunicef.blogspot.com/2014/07/unilever-memperluas-dukkungan-untuk.html>. Diakses pada 29 September 2024.
- UNICEF Indonesia. "What we do". <https://www.unicef.org/indonesia/id/what-we-do>. Diakses pada 24 September 2024.
- United Nations. "UNICEF". <https://www.un.org/en/ccoi/unicef-united-nations-childrens-fund#:~:text=The%20United%20Nations%20Children's%20Fund,devastated%20by%20World%20War%20II>. Diakses pada 8 Oktober 2024.
- Utamanews.id. 2015. "Sepanjang 2015, 204 anak jadi korban tindak kekerasan di Sumut". <https://www.utamanews.com/Hukum---Keamanan/Sepanjang-2015--204-anak-jadi-korban-tindak-kekerasan-di-Sumut>. Diakses pada 2 Maret 2023.